



Sheinbaum se reunió con AMLO y adelanta discusión de pensiones a maestros y reformas al Poder Judicial

Para septiembre, la morenista espera que se tomen como prioritarias además la Ley del ISSSTE y otorgar pensión a las mujeres de 60 a 64 años.



El presidente Andrés Manuel López Obrador recibió en la puerta de Palacio Nacional a su virtual sucesora Claudia Sheinbaum. La morenista arribó al recinto a las 14:20 de la tarde, en su auto Aveo gris, para comer esta tarde con el mandatario.

En el mismo sentido, confió que en septiembre -cuando arrancan los trabajos de la siguiente Legislatura- puedan ser aprobadas cinco reformas constitucionales de su especial interés: la ley del Issste, otorgar pensión a las mujeres de 60 a 64 años, becas universales para todos los estudiantes de educación básica pública, la no reelección y la del Poder Judicial.

“La idea es que las reformas se aprueben en septiembre, estas que estamos planteando serán las primeras, o por lo menos en los primeros meses”, señaló en conferencia de prensa desde Palacio Nacional.

En el caso de la reforma al Poder Judicial-que forma parte del paquete que en febrero pasado envió al Congreso el presidente López Obrador-, se dijo abierta al diálogo con todos los sectores para discutirla y que se conozca, incluso reunirse con los trabajadores de ese poder.

[Sheinbaum se reunió con AMLO y adelanta discusión de pensiones a maestros y reformas al Poder Judicial \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)